



PRESSEMITTEILUNG

Nr.180/GP

07.07.2014

**TERMINHINWEIS: Huml bei Demenz-Fachtag in München - Am
Mittwoch Vorstellung der Ergebnisse eines Modellprojekts der
Deutschen Alzheimer Gesellschaft**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Melanie Huml wird beim 2.
Bayerischen Fachtag "Menschen mit Demenz im Akutkrankenhaus" in die
Thematik einführen

**am Mittwoch, 9. Juli, 11:00 Uhr,
Konferenzzentrum der Hanns-Seidel-Stiftung,
Lazarettstraße 33, 80636 München.**

Um 12:00 Uhr nimmt die Ministerin an einer Gesprächsrunde zum Thema
"Patienten mit Demenz - Herausforderung im Klinikalltag" teil. Anschließend folgt
um **13:00 Uhr die Vorstellung der Ergebnisse des Projekts „Menschen mit
Demenz im Krankenhaus - Phase II“** der Deutschen Alzheimer Gesellschaft mit
deren Landesgeschäftsführer Gerhard Wagner im Rahmen einer **gemeinsamen
Pressekonferenz**. Das Bayerische Gesundheitsministerium hat das Projekt
finanziell gefördert.

Das vollständige Programm finden Sie unter:

https://www.stmgp.bayern.de/krankenhaus/zweiter_fachtag_menschen_mit_demenz_im_akutkrankenhaus/doc/2014_programm_fachtag.pdf

**Medienvertreter sind herzlich eingeladen. Um Anmeldung telefonisch unter
089/9214-2499 oder per E-Mail an pressestelle@stmgp.bayern.de wird
gebeten.**